

— Rendez-vous, brigande, cria don Luis.

— Nous ne demandons pas mieux, dit Casucho; il n'y a point besoin de se fâcher pour si peu.

— Nous ne faisons pas de mal, ajouta Masamora d'une voix conciliante.

— Nous jouons tranquillement au monto sans songer à mal;

— D'ailleurs nous ne savions pas que la maison fût habitée, appuya Masamora,

— Jetez vos couteaux.

Les leperos se hâtèrent d'obéir.

— Croyez bien, Seigneurie, que si nous avons su... dit Casucho.

— J'ai fait est... ajouta Masamora.

— Silence! cria don Luis, et se tournant vers deux de ses compagnons; fouillez ces drôles, dit-il.

— Je demande à être conduit devant l'Alcade, dit Casucho.

— C'est notre droit, ajouta Masamora.

— Tais-toi, imbécille, lui dit un des hommes masqués, et surtout ne bronches pas.

— Si tu dis un mot je t'assomme, fit un autre homme masqué en s'adressant à Casucho.

Les deux bandits se le tinrent pour dit; ils se laissèrent fouiller sans souffler mot.

L'opération ne fut pas longue; sauf du tabac et du papier à cigarette, leurs poches étaient vides.

— Attachez-les solidement, reprit don Luis; vous, ajouta-t-il en s'adressant à deux de ses compagnons, passez deux cordes aux branches de ce Sablier; hâtez-vous, nous n'avons pas de temps à perdre.

— Bon! pourquoi faire ces cordes? demanda Casucho au masque qui le garrotait.

— Pour te pendre ainsi que ton compagnon, répondit brutalement le masque.

— Mais je n'ai rien fait, se récria-t-il.

— Ni moi non plus, ajouta Masamora d'une voix désolée.

— Cela ne me regarde pas, répondit le masque.

— Mais cela me regarde, moi.

— Et moi aussi, je proteste!

— Pourquoi faire, puisqu'on va vous pendre, dit facetieusement le masque, allons, venez: après tout ce n'est qu'un moment à passer.

— Humph! je voudrais bien vous y voir? vous! dit rageusement Casucho.

— Vous sortez de la question, dit un des masques.

— Un moment! s'écria Masamora, j'ai des révélations à faire.

Le cercle se resserra autour des deux leperos, verts de peur et claquant des dents.

— Soyez prêts à hisser au signal, dit don Luis.

On leur jeta le nœud coulant sur les épaules, et on tira la corde de façon à la leur faire sentir.

— Arrêtez-vous donc! cria Casucho, puisque nous avons des révélations à faire.

— Est-il pressé celui-là, grommela Masamora, s'il s'agissait de lui, il y regarderait à deux fois.

— Voyon*, parlez, mais soyez brefs, dit don Luis.

— Nous ne sommes pas des malfaiteurs, Seigneurie, dit Casucho; nous sommes d'honnêtes garçons; nous avons eu des malheurs; ne sachant où coucher nous nous sommes introduits

dans ce jardin, sans penser à mal, tout simplement pour dormir; nous croyions la maison inhabitée....

— Je n'ai pas le temps d'écouter votre histoire, interrompit don Luis, répondez sans hésiter à mes questions, ou sinon!..... Comment vous êtes-vous introduits dans ce jardin?

— Il y a une brèche dans ce mur, à cent pas d'ici.

— Il est inutile de mentir, je sais tout.

— Alors, je ne vous cacherais rien.

— Vous avez pénétré dans ce jardin, pour vous emparer du général B... que vous supposiez réfugié dans cette maison, et le livrer à ses ennemis.

Les deux leperos échangèrent un regard éloquent.

— C'est vrai, dit Masamora, mais nous ne l'avons pas fait.

— Parce que l'on ne vous a pas laissé le temps.

— Ah! dame!...

— Vous n'êtes pas d'honnêtes gens comme vous le prétendez: le maître du meson de San Miguel vous a chassés cette nuit de chez lui, vous le connaissez?

— Pas moi, s'écria Masamora.

— Silence! dit don Luis; vous vous êtes engagés, moyennant une somme très forte, à protéger l'évasion de deux dames retenues contre leur volonté au convent des Bernardines: cette évasion doit avoir lieu demain soir, est-ce vrai?

— C'est la vérité; mais ce n'est pas un crime, il me semble.

— Non, ce serait même une bonne action, si vous n'aviez pas consenti à jouer un double rôle; après avoir empêché la somme promise, et qui est considérable, au lieu de protéger les deux dames qui se confient à vous, vous vous êtes engagés à les livrer à leurs ennemis, ce qui est un vol d'abord et ensuite une trahison; deux crimes dont chacun mérite la corde, que vous avez déjà au cou, que répondrez-vous à cela?

— Que je suis trop bête pour faire le métier de coquin, voilà tout.

— Quant à moi je ne parlerai plus jamais haut, surtout en plein air.

— A quelle heure doit avoir lieu l'évasion?

— A huit heures du soir, Seigneurie.

— Combien vous a-t-on promis?

— Mille piastres.

— Comment doit avoir lieu l'évasion?

— C'est l'homme auquel je dois livrer les dames qui n'ont préparé: la tourière a fait semblant d'avoir pitié des deux dames et de s'intéresser à elles, il paraît que c'est sur l'ordre de la supérieure la porte ne sera pas fermée; la tourière feindra de dormir; les deux dames sortiront, je les attendrai dans la rue avec une "Providentia" attelés de deux bons chevaux; je serai le cocher et Masamora le domestique.

— Et l'homme, où sera-t-il?

— Chez lui, où il nous attendra, il ne veut pas être vu.

— Très bien, où demeure-t-il?

— Calle primera Monterilla n° 9, dans un magnifique hôtel.

— Vous ne montez pas?

— Vous le savez bien, Seigneurie.

— Quel est cet homme, et combien vous paye-t-il votre trahison?

— C'est un étranger, un Allemand, je crois à cause de sa prononciation; mais c'est un ladre, il ne nous donne que cinquante piastres, encore pas d'avance.

— Et c'est pour cette misérable somme...

— Dame! il faut vivre.